

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil uji yang telah dilakukan dengan analisis regresi linier berganda dalam menguji pengaruh Jumlah Penduduk (X1), Tingkat Pengangguran (X2), Tingkat Pendidikan (X3) terhadap Kemiskinan (Y) di Kabupaten Gresik, terkait dengan hal tersebut dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Jumlah Penduduk menunjukkan berpengaruh secara signifikan terhadap Kemiskinan di Kabupaten Gresik. Dikatakan bahwa apabila adanya penurunan dalam jumlah penduduk maka Kemiskinan atau Jumlah Penduduk Miskin di Kabupaten Gresik akan tetap mengalami kenaikan. Dimana dikarenakan ada kurangnya pengembangan sumber daya manusia yang kurang stabil hingga angka kelahiran dan kematian kurang seimbang. Hal tersebut dikarenakan Kabupaten Gresik juga masih banyaknya pendatang dikarenakan Kabupaten Gresik yakni pusat industri yang unggul. Terkait dengan hal tersebut juga masih menyebabkan kenaikan Kemiskinan atau Jumlah Penduduk Miskin di Kabupaten Gresik meskipun Jumlah Penduduk yang menurun tetapi jumlah Kemiskinan yang masih meningkat.

2. Tingkat Pengangguran dengan menggunakan Tingkat Pengangguran Terbuka dengan ini tidak berpengaruh untuk menurunkan Kemiskinan yakni Jumlah Penduduk Miskin di Kabupaten Gresik. Terkait dengan hal tersebut dikarenakan penduduk yang berada di Kabupaten Gresik yang tidak mempunyai pekerjaan tidak secara langsung menjadi penduduk yang miskin atau kekurangan dalam segi hal

kebutuhan hidupnya. Karena salah satu anggota dari keluarga yang masih memiliki pendapatan yang cukup untuk kebutuhan hidupnya masih dapat mempertahankan posisinya di atas garis kemiskinan yang semestinya. Terkait dengan hal tersebut bahwa meningkatnya pengangguran di Kabupaten Gresik tidak berpengaruh dalam meningkatnya kemiskinan dalam Jumlah Penduduk Miskin yang ada di Kabupaten Gresik.

3. Tingkat Pendidikan dengan menggunakan Rata-Rata Lama Sekolah dapat mempengaruhi dan dapat menurunkan angka kemiskinan yakni Jumlah Penduduk Miskin di Kabupaten Gresik secara signifikan dengan hal tersebut didukung dengan adanya meningkatnya jumlah penduduk dengan menamatkan sekolah hingga jenjang diploma/sarjana. Terkait dengan hal tersebut dapat dijelaskan bahwa pendidikan merupakan human capital dimana apabila pendidikan semakin tinggi yang ditamatkan maka seseorang penduduk akan meningkatkan produktivitas dikarenakan ilmu pengetahuan yang didapatkan semakin banyak. Terkait dengan hal tersebut kemiskinan dengan Jumlah Penduduk Miskin di Kabupaten Gresik dengan meningkatnya jumlah Tingkat Pendidikan dengan Rata-Rata Lama Sekolah dapat mempengaruhi dan dapat menurunkan Kemiskinan dengan Jumlah Penduduk Miskin di Kabupaten Gresik.

5.2 Saran

1. Bagi Pemerintah Kabupaten Gresik, bahwa dapat lebih memperhatikan penduduk yang masih dibawah angka kemiskinan. Dimana dengan adanya menambahkan lapangan pekerjaan agar kurangnya penduduk yang masih menganggur dengan hal tersebut akan menstabilkan produktivitas dengan mendapatkan pendapatan yang

akan memperbaiki kebutuhan hidupnya dengan hal tersebut akan menurunkan angka Kemiskinan atau Jumlah Penduduk Miskin di Kabupaten Gresik.

2. Bagi peneliti berikutnya, agar dapat mencari variabel yang sesuai dengan kondisi Kabupaten Gresik sesuai tahun terbaru dengan bisa menambah periode data yang lebih panjang lagi.